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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE CIÊNCIAS HUMANAS E SOCIAIS - JI-PARANÁ

ATA DE REUNIÃO

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONDEP

Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezenove, às 09h:02min, na sala do Laboratório de
Ciências, Humanidades e Matemá�ca, atendendo à Convocação da chefia, reuniram-se, em Sessão
Ordinária do Conselho de Departamento do Curso de Pedagogia (CONDEP), do Câmpus de Ji-Paraná, os
Conselheiros e Conselheiras: Alberto Dias Valadão (docente), Gleidson Paulo Rodrigues Alves (docente
subs�tuto), Gustavo Piovezan (docente), Isaura Isabel Conte (docente),  Leila Noebal Castellani, Naiara
dos Santos Nienow (Presidente), Patrícia Soares de Maria de Medeiros (vice-presidente), Rosiane Ribas
de Souza Eler e Simoni da Penha Lopes Marinho (discente). Afastados para doutorado, os conselheiros e
conselheiras: Edneia Maria Azevedo Machado. Afastado para Pós-Doutorado o conselheiro: Reginaldo
de Oliveira Nunes. Ausentes Jus�ficadamente: Conselheiras e conselheiros: Irmgard Margarida Theobald
(docente), Neidimar Vieira Lopes Gonzales (docente) e Paulo César Gastaldo Claro (docente). Verificado e
constatado o quórum mínimo regimental para instalação da sessão, a Cons.ª Naiara, Presidente do
Conselho, iniciou a sessão com as boas vindas de praxe e agradeceu aos presentes. A seguir, iniciou a
transmissão dos Informes. Informes: a presidente informou que a SERCA recorreu da decisão do
Departamento no requerimento de matrícula de aluno especial da acadêmica Maria Dayane Vilarim
Felipe, mesmo diante da aprovação do colegiado; que no dia 25/10 à 28/10 par�cipará da Mesa Redonda
Prá�cas Pedagógicas e Representações Sociais de professoras em diálogo com a infância: a par�cipação
das crianças na cena escolar na XI Jornada Internacional sobre Representações Sociais e IX Conferência
Brasileira sobre Representações Sociais, em Porto Alegre/RS. A Cons.ª Isaura relatou sua experiência de
par�cipação no seminário do PIBIC, ocorrido nesta semana, o qual contou com grande número de
trabalhos graças ao número de bolsistas, sugeriu a expansão das a�vidades de pesquisa do
departamento a fim de garan�r mais bolsas e par�cipações dos acadêmicos neste evento. O Cons.
Alberto informou que dia 09/10/2019 acontecerá o primeiro simpósio livre com o tema: Importância do
Plano de Educação e nos dias 17 e 18/10/19 par�cipará de estudo sobre BNCC: Ensino médio e
Profissional, organizado pela Coordenação Pedagógica das Escolas Família Agrícola do Estado de
Rondônia, informou ainda que falta o envio dos trabalhas do GT 05 e GT 07 para a conclusão dos Anais do
II Congresso de Pedagogia. O conselheiro Gleidson informou que a acadêmica Maria Dayane o procurou
para saber de seu processo de matrícula como aluna especial, informou que a acadêmica con�nua
frequentando as aulas. A conselheira Patrícia, na qualidade de presidente da Comissão de
Acompanhamento de Alunos com Deficiência, solicitou aos docentes do departamento, a pedido da
monitora da acadêmica Rosimeire, que imprimam as avaliações com fonte de tamanho nº 24, devido à
baixa visão da aluna. O Conselheiro Gustavo informou que no dia 25/10/2019 irá para Ariquemes proferir
palestra na AMA e que na sexta-feira (04/10/19) esteve em Cacoal para a formação de Psicanálise. O
conselheiro Paulo Sérgio Dutra agradeceu à professora Patrícia e seu esposo, professora Isaura e por
todos aqueles que expressaram a força e o carinho, por ocasião da passagem de seu pai, enfim,
agradeceu por compar�lhar deste momento de perda, informou, ainda que nos dias 24/10 e 25/10/2019
par�cipará do 3º Encontro de Jovens Pesquisadores do Centro-Oeste e Norte do Brasil e da América
La�na, na cidade de Cuiabá, por fim, informou que a reunião com o Senador Acir Gurgacz ficou agendado
para o dia 11/10/2019 e a reunião com o senador Confúcio ficou marcado para o dia 08/11/2019, às
12:00. Não tendo mais informes por parte dos conselheiros, a Presidente abriu para inclusão de pauta.
Inclusão de pauta: O conselheiro Gustavo solicitou a re�rada do segundo ponto de pauta. O Conselheiro
Paulo Sérgio Dutra solicitou como Ponto de pauta a deliberação sobre a reunião com os senadores. A
seguir, foi dado início à ordem do dia convocada. 2. Ordem do dia: 2.1 – Primeiro item de Pauta –
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Apreciação do resultado da eleição para chefe e vice chefe do DACHS: a presidente concedeu a palavra
ao Cons. Gustavo, membro da comissão eleitoral para a escolha de chefe e vice chefe do Departamento
Acadêmico de Ciências Sociais (DACHS), a seguir, foi proferida a leitura da Ata de Eleição. Após a leitura,
colocou-se em discussão. Sem discussão por parte dos conselheiros. Em seguida, colocado em votação.
Aprovado por unanimidade e homologado o resultado da eleição na qual sagrou-se eleito Chefe do
referido Departamento, o Conselheiro Prof. Dr. Paulo César Gastaldo Claro e como Vice Chefe a
Conselheira Prof.ª Irmgard Margarida Theobald. 2.2 – Segundo item de pauta – Colóquio (Conselheiro
Gustavo Piovezan): re�rado da ordem do dia a pedido do requerente o conselheiro Gustavo Piovezan. 2.3
Terceiro item de pauta – 2.3 EDITAL No 02/2019 (concessão de afastamento com início no período de
outubro a dezembro de 2019): a requerente passou a palavra à Conselheira Rosiane que solicitou o
ponto de pauta. A Conselheira informou que para concorrência no edital é necessário a comprovação de
não extrapolação dos 20% do quan�ta�vo do corpo afastado, informou que sem esta comprovação não é
possível a saída para afastamento. Diante disto, a conselheira manifestou a impossibilidade de pleitear o
afastamento para a saída do doutorado, tendo em vista que a unidade tem dois docentes afastados. 2.4
Recomposição do Núcleo Docente Estruturante (NDE): a presidente esclareceu que com a alteração da
chefia, é necessário a alteração da composição do NDE, disse que não seria interessante o chefe e o vice
chefe comporem este colegiado, tendo em vista que o chefe já é membro nato por disposição norma�va.
Por fim, a presidente colocou seu nome em apreciação para compor o NDE no lugar da Conselheira
Theobald que assumirá a Vice Chefia do departamento. No ensejo, o conselheiro Alberto informou que o
colegiado precisa alterar a presidência, neste sen�do se dispôs a deixar a presidência, para assumir a vice
presidência deste colegiado, como sugestão indicou o nome da Conselheira Isaura para assumir a
presidência do NDE. Após as manifestações e discussões, os conselheiros aprovaram, por unanimidade, a
seguinte composição do NDE: Presidência – Consª. Isaura Isabel Conte. Vice Presidência – Cons. Alberto
Dias Valadão. Membros: Cons. Paulo César Gastaldo Claro e Naiara dos Santos Nienow, Neidimar V. Lopes
Gonzales. Membros Suplentes: Cons. Irmgard Margarida Theobald. 2.6 Proposta de criação de
instrumento para acompanhamento de egressos (NDE): a conselheira Isaura sugeriu a criação de um
ques�onário a ser enviado para os egressos, a fim de colher informações quanto à vida profissional.
Explicou que o instrumento também poderá ser u�lizado para a incorporação no seminário de avaliação
ins�tucional. Após as discussões os conselheiros deliberaram e aprovaram a criação de um ques�onário
simples a ser enviado anualmente no endereço eletrônico de cada egresso. Deliberaram, ainda, que a
elaboração do instrumento ficará a cargo do NDE na responsabilidade do Cons. Alberto Dias Valadão e o
Cons. Gustavo Piovezan. 2.7. Avaliação Ins�tucional: Avaliação Ins�tucional (ques�onário feito): o
Conselheiro Gustavo informou que a CPA está trabalhando na reformulação de um novo instrumento de
avaliação, visto que o anterior apresentou alguns problemas quanto à guarda do anonimato e perguntas
inadequadas com apontamento de duas ou mais variáveis. Esclareceu que está desenvolvendo novo
instrumento em parceria como professor Nério, docente do departamento de esta�s�ca, logo que es�ver
concluído será disponibilizado para aplicação. 2.8 Mostra dos Cursos (um professor/a responsável junto
a equipe discente): a presidente informou que nos dia 12 e 13 de novembro ocorrerá o evento “Mostra
de Cursos do Câmpus” organizada pela Comissão Especial de Divulgação dos Cursos. A presidente disse
que precisa de um professor para representar o Curso de Pedagogia na referida Comissão e, além disto,
acompanhar as a�vidades programadas para o evento. O Conselheiro Alberto lembrou que a acadêmica
Mônica ficou responsável de organizar o material e apresentação do curso. Após as discussões os
conselheiros aprovaram a indicação da Conselheira Isaura para compor a comissão de divulgação de
cursos. 2.9 Consciência negra em novembro: A presidente concedeu a palavra ao conselheiro Paulo
Dutra que solicitou este ponto de pauta. O conselheiro ressaltou a importância do resgate histórico
através da memória. Para tanto, sugeriu a organização e realização de mesa redonda composta por
pessoas negras que falariam sobre suas par�cipações na construção histórica do município de Ji-Paraná
no período vesper�no. Para o período noturno, sugeriu o conselheiro a realização de outra mesa redonda
com enfoque em outro tema. Após as discussões, os conselheiros deliberaram que a a�vidade sugerida
deverá ser anexada ao projeto Café Pedagógico, a fim de viabilizar a cer�ficação aos par�cipantes. Por
fim aprovaram a data de realização no dia 20/11/2019. 2.10. Café pedagógico com os egressos do Curso
de Pedagogia. A presidente esclareceu que a conselheira Neidimar solicitou este ponto de pauta para
que o departamento deliberasse sobre a realização de um café pedagógico com os acadêmicos egressos
do curso. Após as discussões os conselheiros, por unanimidade, aprovaram a sugestão do evento
proposta pela conselheira, para ser realizado no próximo ano le�vo. Por fim, aprovaram o nome da
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Conselheira Neidimar Vieira Lopes Gonzales como coordenadora desta a�vidade. 2.11 Reunião com o
Senador Acir Gurgacz Sexta Feira: reunião agendada para o dia 11/10/2019, às 17 h:  O Conselheiro
Paulo Sérgio Dutra disse que era necessário a preparação de um esboço ou lista de prioridades a serem
apresentadas na reunião com o senador Acir Gurgacz marcada para o dia 11/10/19. Após as discussões e
manifestação dos conselheiros que poderão estar presente na reunião, o Conselheiro Paulo Sérgio se
comprometeu em elaborar o esboço para apresentação na reunião. Atrasos: nenhum registro. Outros
registros: nada a relatar. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, encerrou a reunião às 11h:29min.
Eu, Willian Silva Sales ___________________________________, Secretário ad hoc, lavrei a presente ata
que, após lida, segue assinada por mim e por todos os conselheiros presentes, na forma de assinatura
eletrônica em livro digital na plataforma sei, processo nº 99955894.000080/2019-73.

Documento assinado eletronicamente por WILLIAN SILVA SALES, Técnico Administra�vo, em
11/10/2019, às 20:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NAIARA DOS SANTOS NIENOW, Chefe de Departamento,
em 14/10/2019, às 10:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULO SERGIO DUTRA, Docente, em 14/10/2019, às
10:24, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ISAURA ISABEL CONTE, Docente, em 14/10/2019, às
10:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PATRICIA SOARES DE MARIA DE MEDEIROS, Chefe pro
Tempore, em 14/10/2019, às 10:35, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º,
§ 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GLEIDSON PAULO RODRIGUES ALVES, Docente, em
14/10/2019, às 10:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LEILA NOEBAL CASTELLANI, Membro de Comissão, em
14/10/2019, às 12:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROSIANE RIBAS DE SOUZA ELER, Docente, em
14/10/2019, às 14:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALBERTO DIAS VALADAO, Docente, em 16/10/2019, às
14:39, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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